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Giallo intorno all'abbandono del coordinatore Capocchia che invece resta al suo posto 

Dicembre 2008 

Dimissioni, smentite eveleni nel Pd
 
Intanto il capogruppo Pecci correper la nominatWn asindaco
 

Denunci8Japer rWetfAzione una rommerciante 

Vendeva vestiti di alta moda rubati 
da un magazzino nelle Marche 

BASTIA UMBRA -Una denun
cia apiede libero per ricettazio
ne e una decina di capi di abbi
gliamento sequestrati: è la brut
ta sorpresa di fine anno per una 
commerciante quarantatreenne 
di Bastia Umbra 
La donna sarebbe infatti finita 
nei guai. Presso la sua attività 
commerciale, secondo quanto 
accertato dai carabinieri di De
ruta, vendeva c'lpi di abbiglia
mento di marchi di alta moda, 
risultati rubati, 

let della zona, i militari derute
si avevano denunciato in stato 
di libertà, per ricettazione erici
claggio, un commerciante italia· 
no di.52 anni, sempre proprieta
rio di un negozio di abbiglia
mento a Bastia Umbra. 
Esattamente, dunque, come nel 
caso della donna denunciata ie· 
ri, anche l'uomo, secondo 
quanto accertato dai militari, 
aveva rimesso in vendita decine 
di capi di abbigliamento di alta 

moda, soprattut
nello scorso me to jeans e maAnovembre se di maggio, da gliette, rintrac
un magazzino era finito ciati grazie adel
della Ltc srl, 10 le speciali 'eti
gistica per azien nei guai chette' che 
de, di Acquala anche l'azienda di Ac
gna, in provin qualagna aveva 
cia di Pesaro Ur un uomo inserito all'intero 
bino).
 
In quell'occasione i malviventi,
 
secondo i carabinieri marchigia

ni almeno una decina e non
 
nuovi a colpi del genere, erano
 
passati, bucando un muro divi

sorio, da uno stabilimento di
 
un'azienda meccanica al depo

sito della Ltc, dove avevano ru

bato i capi d'abbigliamento per
 
un valore di circa 200mila eu

ro.
 
Già lo scorso novembre, pochi
 
giorni dopo il sequestro, da par

te dei carabinieri di Petrignano,
 
di alcuni capi di abbigliamento'
 
rubati erivenduti presso un out-


Delegazione 
.del Centro pace 
a Gerusalemme 
ASSISI ((la. pag.) - Le feste non 
fermano l'attività del Centro pace, 
che nei giorni scorsi ha ricevuto a 
Pistoia il premio Giorgio La Pira; 
per l'ottavo anno consecutivo, inol
tre, il Centro manderà una sua dele
gazione a Gerusalemme, dove vero 
ranno incontrati i bambini sostenu
ti adistanza, verranno nominati Ca
valieri per la pace "personalità del 
mondo israeliano e palestinese che 
credono nel dialogo" e il Coro Da
lakopen terrà un concerto a Bet
lemme dedicato ai responsabili dei 
popoli, "perché trovino il coraggio 
della creazione di un incontro possi
bile per l'eliminazione degli scan
dali della fame e delle guerre. Sia
mo convinti che se ci sarà pace a 
Gerusalemme ci sarà pace nel mon
do". Sempre nei giorni scorsi, una 
delegazione di giovani del Centro 
Pace ha portal:o al ministro Giorgia 
Meloni la 366ma pianticella di oli
vo, mentre altri responsabili del 
Centro hanno incontrato docenti e 
studenti di 6 scuole dell'Umbria, 
che hanno rinnovato in queste ore 
il loro impegno per l'adozione a 
distanza verso loro compagni lonta
ni, raccogliendo contributi con for
me diverse ma sempre nell'ottica 
dell'impegno verso imeno fortuna
ti: "con grande gioia", infine, il Cen
tro sottolinea il risultato degli sforzi 
della Pro Loco di Sant'Enea, che ha 
raccolto il contributo per ben 15 
adozioni adistanza. 

no dei vestiti. 
A novembre i militari avevano 
sequestrato circa 200 pantaloni, 
per un valore complessivo che 
si aggirava intorno ai lOmila eu
ro: la minore quantità di merce 
sequestrata ieri, secondo i cara
binieri di Deruta, sarebbe inve
ce da spiegarsi con il fatto che 
molti vestiti sono stati venduti 
nel corso degli acquisti natalizi. 
Finiti sotto l'albero di ignari 
clienti magari'proprio bastioli, 
che li hanno acquistati come 
doni durante le feste appena tra
scorse. 

Flavia Pagliochini 

BASTIA UMBRA -Veleni ecoltel
li o difficoltà nelle comunicazio
ni tra apicali dello stesso partito? 
Fatto sta che la vigilia dell'ultimo 
giorno dell'anno si è tinta di gial
lo in casa Pd. 
Giallo intorno alle dimissioni del 
coordinatore piddino Roberto Ca
pocchia, originate da un comuni
cato ufficiale dei vertici provincia
li del Partito democratico, che, 
nel tardo pomeriggio di lunedì, 
parlava esplicitamente "di una 
lettera consegnata mercoledì 17 
da Roberto Capocchia al segreta
rio provinciale Alberto Stramac
cioni, nella quale ha comunicato 
le proprie irrevocabili dimissioni 
a fronte di una situazione interna 
al partito che gli rendeva impossi
bile proseguire efficacemente e 
con piena convinzione il proprio 
incarico di direzione politica". Se
condo bene informati, tutto sareb
be partito da ammissioni di diffi
coltà riscontrate da Capocchia e 
dallo stesso riferite ai vertici pro
vinciali, da diversità di vedute 
circa la questione delle primarie 
da farsi, per alcuni di partito, per 
altri di coalizione. Poi la seguente 
comunicazione dalla sede perugi
na del Pd: "Il segretario provin
ciale, Alberto Stramaccioni, di 
concerto con il comitato di coor
dinamento, ha affidato al mem
bro del suddetto coordinamento 
[piero Mignini ndr), di seguire i 
lavori dell'unione comunale del 
Pd di Bastia Umbra in vista delle 
amministrative 2009". La comu
nicazione, che amolti ha fatto ipo
tizzare la rinuncia all'incarico di 
coordinatore 'comunale Capoc
chia, è stata tempestivamente ac
compagnata dalle dichiarazioni 

Protagonisti Roberto Capocchia ed Erigo Pecci 

del diretto interessato... sorpreso bastiolo. Ribadisco, anzi, che il 
da certi voci rilanciate, a sua insa mio gruppo sta andando avanti 
puta, dalla stampa: "Vengo a con l'organizzazione delle prima
smentire categoricamente le mie rie, le candidature per le quali 
dimissioni da segretario del Pd sono state consegnate tutte già ie-

Auguri di fine anno e bilanci per la giunta guidata,da Ricci 

"Un anno di grande lavoro emolte opere"
 
ASSISI - Si chiude un anno soddisfacente per 
l'amministrazione comunale, un "anno di gran
de lavoro con molte opere, iniziative eattività già 
realizzate e numerose altre in corso, odi prossi
mo avvio, in tutto il territorio comunale". Con 
queste parole il sindaco Claudio Ricci augura, 
insieme alla giunta e al consiglio comunale, un 
"sereno eproficuo 2009" ai cittadini e agli ospiti 
della città serafica. Un'occasione per fare il pun
to sulle attività previste per l'anno nuovo, aparti
re dalla conclusione di alcune opere come i par
cheggi, con la realizzazione della scala mobile 
dal nuovo parcheggio di Mojano al centro storico 
e il parcheggio di San Pietro, la nuova viabilità e 
isottopassi ferroviari, uno stradale edue ferrovia-

Soltanto quattro i punti in scaletta 
L'ultimo consiglio dell'anno 
nel segno dei piani attuativi 

BASTIA UMBRA la.g.) -L'occasione della Coop non si può perdere. A 
patto di rivedere la variante in sede del prossimo consiglio comunale e 
di conciliare il tutto con il master pIan commissionato dall'amministra
zione Lombardi. Questa la decisione della massima assise che si è 
riunita lunedì sera. Erano quattro i punti all'ordine del giorno, tutti 
riguardanti piani attuativi: il primo relativo alla realizzazione di una 
stazione di servizio carburanti eautolavaggio in VIa Hochberg, proposto 
dai cittadini Felice eBianca Salari; il secondo eil terzo piano proveniva
no da una richiesta della ditta di Lina Bartolini e comprendevano via 
Atene e via Hochberg di località San Lorenzo; il quarto punto era, 
appunto, riguardo l'adozione dell'iniziativa mista in variante al Prg, 
piano regolatore generale, relativamente al comparto urbanistico 01 
dell'area ex Pico I consiglieri, tutti presenti, hanno approvato l'argomen
to quasi all'unanimità; unica astensione per Luigino Ciotti. L'opinione 
comune dei politici bastioli è stata quella di mantenere saldo il legame 
con la Coop, intenzionata a investire proprio nell'area ex Pico 

Scala mobile Una delle opere 

ri, a Santa Maria degli Angeli. Al via anche il 
Puc, mentre si concluderà anche il nuovo "Pala 
Eventi Assisi", a fianco al teatro Lyrick, come 

spazio per ospitare eventi, mostre, fiere, congres
si, con una capienza di 2500-3000 persone. Prose
guiranno poi ilavori nel centro storico, con l'ulti
mo stralcio delle ripavimentazioni ela conclusio
ne dei palazzi storici, Vallemani, Bernabei, Fru
mentario e Domus Romana. Sempre nel 2009 
partirà l'operazione "wi-fi", internet veloce sen
za fili in tutto il territorio. Anche nelle frazioni 
inizieranno le opere diriqualificazione delle piaz
ze edei centri storici. 112009 sarà anche un anno 
di eventi, con l'VIII centenario dalla fondazione 
dell'ordine francescano, che sarà celebrato il 
15-18 aprile, con l'avvio del progetto importante 
dedicato aGiotto eall'arte pittorica europea. 

Valentina Antonelli 

Festa all'una di notte nella Sala delle Volte 

Concerto di Capodanno 
con sorpresa su Facebook 

ASSISI (f.p.)- Il tradizionale appuntamento con il concerto di Capo
danno in piazza del Comune si arricchisce quest'anno di un ulteriore 
evento, rivolto soprattutto ai giovani e per questo assai pubblicizzato 
sul famoso social network www.facebook.com. dove c'è un nutrito 
drappello di assisani: dopo il concerto con la "H Band -Fabricabrio & 
co.", l'associazione "L'Isola che non c'è" ha infatti chiesto eottenuto di 
poter svolgere, a partire dalle una di notte, una festa nella Sala delle 
Volte, proprio sotto la piazza del Comune. Nel primo pomeriggio di ieri 
gli ospiti confermati sono oltre un centinaio, per una festa che si 
svolgerà dalle una alle sette della notte tra il 31 gennaio 2008 e il 1 
gennaio 2009. Spiegano gli organizzatori: "Prima si balla in piazza, poi 
si partecipa ad una festa di Capodanno che finalmente si svolge senza 
biglietti, prenotazioni, prevendite, pr, e prezzi proibitivi". Con un 
invito per gli ospiti/partecipanti: "Scrivete le canzoni che vorreste 
ballare ed ascoltare, cOJ1cludono infatti gli organizzatori, e cercheremo 
di accontentarvi". 

ri sera. Questo a testimonianza 
del fatto che il partito sta lavoran
do con tranquillità a ciò che si 
era preposto di portare avanti. Le 
candidature verranno comunica
te il7 gennaio, dopo aver espleta
to le dovute formalità". Nel frat
tempo, a un tentativo fallito da 
parte dei piddini bastioli di coin
volgere Marco Tili nella lista dei 
candidati corrisponde la candida
tura ufficiale di Erigo Pecci, pro
mossa da piddini enon, dal presi
dente del consiglio comunale ba
stiolo, Massimo Calzetti, e da al
cuni assessori comunali in cari
ca. Il capogruppo piddino dice di 
proporsi per le primarie di coali
zione, e al contempo spera che il 
raggruppamento si presenti nu
meroso e compatto alle prossime 
amministrative. 

Alberta Gattucci 

Morto padre Ruf 
Dal 1959 viveva 

al Sacro Convento 
ASSISI - La comunità del Sa
cro convento di Assisi ha reso 
noto ieri "con profondo dolo
re" la morte di padre Ge
rhard Ruf, di 81 anni, fotogra
fo efondatore dell'archivio fo
tografico della Basilica e del 
Sacro Convento. 
Padre Ruf era al Sacro Con
vento dal 1959 equi ha accol
to e guidato i tanti pellegrini 
tedeschi in visita al santua
rio. 
La basilica francescana con 
annesso Sacro Convento risul
ta elencata al primo posto tra 
gli insediamenti francescani 
ed è quindi spesso oggetto di 
attenzioni e di richieste di fo
tografie. 
Padre Ruf a svolto inoltre un 
apostolato ecumenico, defini
to dai francescani, "molto 
fruttuoso" verso i luterani te
deschi in Assisi e in Germa
nia. 
Padre Vmcenzo Coli, custode 
del Sacro Convento, lo ricor
da come "una personalità for
te che ha molto amato France
sco e il suo santuario". 
Padre Gerhard Ruf ha pubbli

, cato numerosi libri sulla basi
lica di San Francesco. 
Le esequie del religioso fran
cescano si svolgeranno oggi 
alle lO. 

MBRIA, 
Le primarie del 

Vota il tuo candidato 

CORRIERE' 

al Comune di BASTIA UMBRA 

" 


